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Alors que nous luttons contre la 
perception que la Municipalité a trop 
d’employés, nous constatons que 
nous sommes en deçà de la 
moyenne dans toutes les catégories.

L’endettement est supérieur que la 
moyenne de la MRC, mais en bas 
pour toutes les autres catégories. 
Cela s’explique par les nombreux 
investissements faits dernièrement 
par la Municipalité.

La moyenne des évaluations à 
Adstock est supérieure que dans la 
région et se positionne bien par 
rapport au Québec ou aux 
municipalités de notre classe.

La Municipalité affiche des indices 
en bas de la moyenne par rapport au 
taux global de taxation et aux 
charges fiscales.
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